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Présences: Michelle Baril Petrina LaRocque Mélanie Thibault 
 Lisa Magera Amy Tremblay Leanne Rivard 
 Geneviève Lehoux Cherie Sliger Maggie Cournoyer 
    
Absences: Chantal Brosseau   
 Cassandra Ouellette   
    
Invité(e) (s):  

  
  

DÉBUT DE LA RÉUNION:18h30 

SUJET 
À l’Ordre du Jour 

DISCUSSION ACTION RESPONSABLE 
DU SUIVI 

1. Prière/Réflexion Prière faite par Michelle Baril 
 

  

2. Lecture et Adoption 
de l’Ordre du jour 

Ordre du jour du 12 juin 2012 est adopté. 
Ajouts :  
7.1 Casino, Embauche d’un Casino Advisor 
7.2 AGA 
7.3 Remerciement du personnel 

Proposé : Mélanie 
Thibault 
Appuyé Petrina 
Larocque 
Accepté 
 

 

3. Lecture et Adoption 
du  Procès Verbal 

Lecture et adoption du procès verbal du 8 mai 2012. 
 

Proposé : Mélanie 
Thibault 
Appuyé : Petrina 
Larocque 
Accepté 
 

 

4. Rapport de l’ACFA L’ACFA à participé au déjeuner  de reconnaissance, en 
fournissant le sirop, mais l’ACFA aimerait être plus 
impliquée l’an prochain. 

 Geneviève 
Lehoux 
Mélanie Thibault 
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Cathy Pellerin aimerait rencontrer le Conseil de parents en 
septembre et rencontrer les parents lors du BBQ 
 
AGA 16 juin : billets de courtoisie à Mélanie Thibault pour 
représenter le conseil de parents de Citadelle 
Camp de hockey Francophone en juillet 
Tour de l’Alberta 22 juin; besoin de bénévole à Legal 
Casino en août, besoin de bénévoles 
Ouvert aux suggestions pour l’an prochain 
 

5. Plan de travail  
 

  

5.1 Réunion avec Paul 
Dumont et Henri Lemire 
21 juin 

La plupart des membres du CA seront présent pour la 
rencontre. 
 
Est-ce que Citadelle peut continuer sans les élèves de 7-8-9 
(redirigé vers la méga école de St-Albert)? 
 
Les parents ne sentent pas à l’aise d’envoyer les plus jeunes si 
loin avec des plus vieux, en plus grand nombre, même avec 
plus d’options de programmes. 
 
Beaucoup d’options à l’étude pour la nouvelle école. 
 
Les rénovations sont misent sur la glace. 
 
Écrire un message et faire signé pour les parents qui ne seront 
pas présents. 
 

 Michelle Baril 
Maggie 
Cournoyer 

5.2 Voyage au Québec Première réunion a eu lieu avec 3 autres parents  Lisa Magera 
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2013-2014 On pense changer de compagnie de voyage et visiter 
Montréal-Québec-Ottawa 
Début du financement avec : vente Calahoo meat, ramasse 
bouteilles vides et vente de carte cadeaux 
 

5.3 Fête au village On aimerait avoir un char allégorique de l’école pour les 
parades à Legal, Morinville, St-Albert. 
Recherche auprès de Servus 
Cherie va se renseigner sur une mascotte 
Demander l’ACFA provinciale pour emprunter leur char. 
 

 Michelle Baril 
Cherie Sliger 
Genevieve 
Lehoux 

5.4 Déjeuner de 
remerciements 13 juin 

Invitation aux membres du CA débute à 9h00  Michelle Baril 
Lisa Magera 
 

5.5 Soirée de finissant, 
14 juin 

Invitation aux CA 
 
 

  

5.6 Soirée de 
reconnaissances 27 juin 

Invitation à tous   

5.7 Dotation 2012-2013 Michelle Baril : plus d’inscriptions à cause du déménagement  
et le changement d’écoles public-catholique à Morinville. 
 
Tout le personnel reste en place, très stable 
Toujours compliquer de séparer les groupes et d’avoir des 
classe jumelées 
 

 Michelle Baril 

5.8 Fournitures scolaires Offrir d’acheter les fournitures en gros pour les parents et 
envoyer une facture au début d’année. 
Problème de stockage?  
Option populaire? 

 Mélanie Thibault 
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Évaluation des couts pour l’an prochain 
Les frais scolaire supplémentaire doivent être approuvés par 
le conseil scolaire d’abord. 
 
A suivre en septembre 
 

6. Suivi    
6.1 Repas chauds 2012-
2013 

Beaucoup de réponses de parents bénévoles pour faire 
l’épicerie et prendre les commandes 
 
Voyage au Québec veulent faire un repas chaud par mois 
comme levée de fond 
 
Phil Hughes disponible pour prendre en charge 
 
Besoin d’une Licence : food handling permit pour l’école. 
 
Écrire une lettre à Phil Hughes pour nous proposer un menu 
pour septembre. 
 
Entreposage nécessaire  
 
Formule de repas gratuit pour un enfant lors du bénévolat 
d’un parent. 
 
A suivre septembre 
 

 Mélanie Thibault 

6.2 Appui à l’école 
Alexandre Taché 

Les parents ont le pourvoir d’influencer les décisions du 
conseil sur la réunion du 21 juin. 
 

 Maggie 
Cournoyer 
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Prochaine réunion 19 juin 
Envoi d’une lettre à Jeff Johnston 
 
Demander au conseil d’envoyer la lettre d’invitation pour le  
21 juin en anglais à nos parents des familles exogames ou 
anglophones. 
 
À suivre. 
 

7. Ajout    
7.1 Casino, embauche 
d’un advisor 

Casino le 20-21 décembre 2012 
On choisit la même cie d’Advisors  que par les années 
précédentes : 
 
Expert Casino Advisor 
 

Proposé : Mélanie 
Thibault 
Appuyé : Leanne 
Rivard 
Accepté 

 

7.2 AGA septembre Jeudi 20 septembre BBQ 
Présenter le rapport financier 
Présenter nos activités 
Retour Pétrina Larocque, Leanne Rivard, Genevieve Lehoux, 
Cherie Sliger et Mélanie Thibault  
Tenter de recruter pour le CA 
 
A suivre le 11 septembre 
 

 Leanne Rivard 
Maggie 
Cournoyer 

7.3 Remerciement au 
personnel 

En remerciement au personnel enseignant 
 
Achat d’une machine Keurig 
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8. Mots de la Directrice Isabelle Legros va rester l’an prochain 
Beaucoup d’excursion en juin  
7-8-9 vont avoir le droit de quitter après les examens 
Examens dans le gymnase 
 

  

9. Courrier Invitation AGA de l’ACFA pour un membre du conseil de 
parents 
 

  

12. Date de la prochaine 
réunion 

Prochaine réunion mardi 11 septembre 2012, 18 :30 
 
 

  

13. Fermeture de la 
réunion 

Fermeture de la réunion à 20 :26 Proposé : Pétrina 
Larocque 
Appuyé : Maggie 
Cournoyer 
Accepté 
 

 

 

 

 

 

  


